

Le gouvernement du Nicaragua met en exergue la vie et l'oeuvre de Nelson Mandela



Managua, 6 décembre (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a mis en exergue la vie et l'œuvre du leader de la résistance du peuple sud-africain contre l'apartheid et Prix Nobel de la paix en 1993, Nelson Mandela, à l'occasion du 5e anniversaire de sa mort.

La vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, a relevé que Nelson Mandela est un patrimoine de la lutte pour la paix et pour les meilleurs idéaux et valeurs de l'humanité.

La dirigeante sandiniste a rappelé qu'à maintes reprises, le président Daniel Ortega a rencontré à Cuba et en Afrique du Sud ce guide révolutionnaire.



Radio Habana Cuba